

Proyecto socioeducativo con 27 años de trayectoria

12 jóvenes terminaron su escolaridad gracias al programa “Camino de Libertad”

● En tanto, ocho estudiantes se licenciaron de enseñanza básica, completando así una veintena de estudiantes que han logrado la inserción social en sus vidas.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

Múltiples sensaciones fue lo que se vivió durante el desarrollo de la ceremonia de licenciatura del Programa “Caminos de Libertad y de

la Tarde”, en donde, un total de 12 estudiantes terminaron su escolaridad, obteniendo un importante logro para sus vidas. En tanto, otros ocho cuentan con su enseñanza básica completa.

Con 17 años, Kevin Vera fue uno de los jóvenes que no solo se llevó el cariño de

los asistentes a la ceremonia, sino también el cariño de sus compañeros y profesores, a quienes reconoce que los recordará con mucho aprecio: “Puros positivos, nada negativo”, destacó.

Junto con terminar con éxito su enseñanza media, también recibió el reconocimiento “Caminos” por estudiante destacado, lo que no es menor si se considera que llegó hace tres años, en séptimo, y terminó su enseñanza básica y media. Ahora confesó, su anhelo es seguir estudiando mecánica automotriz.

Nuevas oportunidades

Teresa Bórquez, coordinadora del programa, se manifestó emocionada luego de despedir a sus estudiantes, quienes han decidido afrontar este desafío de terminar



La generación 2024 que egresó del programa.

sus estudios: “Dan ganas de agarrarlos a todos y tenerlos ahí abrazados”.

Vale destacar que algunos de los jóvenes forman parte de instituciones de reinserción social donde están bajo su resguardo. “Nosotros creemos que la

educación es el gran motor para que ellos adquieran los conocimientos, pero para que adquieran las habilidades de la inserción social, que es sumamente importante”, señaló.

Finalmente, el seremi de Educación, Valentín

Aguilera, destacó el trabajo del equipo humano por el acompañamiento que realizan con cada uno de sus estudiantes: “Estamos muy contentos, porque esta etapa que es la licenciatura es también un hito para la comunidad educativa.”



Kevin Vera, recibiendo el galvano “Caminos” por su destacada identificación con el programa.